

保護者の皆様

令和3年9月14日
那覇市立城岳小学校
校長 大田 佳世子
(公印省略)

学校周辺路上駐停車に関するお願い

平素より本校教育活動へのご理解、ご協力に感謝申し上げます。

見出しの件につきましてお車にて児童をお迎えする保護者の皆様へお願いが
ございます。

本校は校区が広範囲に及ぶため保護者の車送迎で登下校する児童も多数いる
のが現状です。しかしながら、お迎えの車の路上駐車に関しましては、再三、巡
回中のパトカーより移動要請のアナウンス指導があります。また、先週、日常的
な路上駐停車に関して改善に努めるよう那覇警察署より口頭にて行政指導を受
けました。

違法駐車は交通渋滞を招き、緊急車両の通行の妨害にもなります。また、一番
は、児童の安全面についての心配です。

- **路上駐車の車の影から突然歩行者が出てきて接触しそうになった。**
- **路上駐車の車が発進にする際に車にひかれそうになった**

等の案件は、毎年数件あり危険な状況が慢性化しています。特に、正門付近は、
児童の歩行も多いので非常に危険です。

そこで、児童お迎えをなされる保護者の皆様にはお願いです。今後、お子様をお
迎えの際は、**学校から離れた安全な場所で乗り降りするようにお願いしま
す。**また、くれぐれも**サンエーさんやNTTさん等、近隣の施設や、地域の
方の私有地等に違法に駐停車しないよう重ねてお願いします。**

マナーや交通ルールを守り安全・安心な登下校を目指してご理解、ご協力をお
願いします。